

Volley-ball : la passion d'une poignée de bénévoles

C'est en 1960 que la section volley-ball féminin de l'US Vendôme inscrit une équipe en championnat régional de la ligue Beauce-Val de Loire. Elle est alors la seule équipe de Loir-et-Cher dans ce championnat. L'aventure peut commencer.

Après deux saisons à la 2^e place, elle remporte le titre en 1963. L'année suivante, l'équipe féminine est rejointe par une équipe masculine de la section volley-ball masculin qui remporte le championnat promotion et accède à l'excellence pour la saison 1964-1965. C'est une époque de pionniers qui disputent leurs entraînements et leurs matchs sous le marché couvert qui portait alors bien son nom puisqu'il n'était pas fermé sur les côtés.

La section féminine est présidée par Mme Lembey tandis que les entraînements sont assurés par Mlles Despierres et Gruget. Côté masculin, M. Cojan assure la présidence et Guy Martineau les entraînements. D'autres bénévoles prennent de l'importance, Mme Latouche et plus tard, Mme Pile, qui arrive de l'amicale des pongistes vendômois.

Ce n'est que le 22 janvier 1967 que la ligue du Centre homologue le comité départemental de Loir et Cher présidé par M. Colombel. Sur les huit équipes inscrites dans le championnat départemental, deux sont Vendômoises.

Après la dissolution de la section masculine à la fin de la saison 1974-1975, la section volley de l'USV regroupe filles et garçons dès la saison suivante sous la présidence de M. Joly, puis de Nadine Delorme. A la fin des années



La convivialité a été de mise lors du premier tournoi nocturne en extérieur organisé par l'USV-Volley.

80, ce sont particulièrement les équipes jeunes qui se distinguent.

Plus de 70 jeunes se retrouvent au gymnase Jean-Emond le samedi après-midi. Les présidents se succèdent, Michel Tarenne succède à Nadine Delorme qui prend la présidence départementale, puis c'est au tour de Jérôme Fourmy et enfin de Ludovic Martineau en 2001.

Trois labels fédéraux en récompense

Aujourd'hui, le club compte une centaine de licenciés et neuf équipes, dont cinq de jeunes. La politique suivie par le club qui mise son avenir sur les jeunes, 2/3 des effectifs, paraît évidente mais

ne va pas sans risques car elle se fait au détriment des résultats des équipes premières. Une politique de formation qui n'a pas tardé à être reconnue au plus haut niveau. La Fédération française a en effet attribué trois labels à l'USV volley : le label de club formateur, celui de club régional et celui de club fédéral. Des labels qui reconnaissent la qualité de ses structures et ses efforts de formation. L'équipe dirigeante, 15 personnes bénévoles, les parents, une grande partie des licenciés voient leurs efforts reconnus par la fédération de tutelle. C'est un encouragement à continuer...

US Vendôme volley-ball : président, Ludovic Martineau ; vice-présidents, Nadine Delorme, Michel Tarenne et Laurent Perrotin ;

secrétaire, Suzanne Felbermair ; trésorier, Gérard Le Du.

Contact : 02.54.12.14.67, courriel : vendomevolley@yahoo.fr

Correspondant NR, Yvon Rousseau.

Sports passion

Si vous avez envie de nous faire partager la passion de jeunes pour une discipline sportive mal connue, en vous retrouvant le mercredi dans cette rubrique « Sports passion », merci de nous contacter au 02.54.77.0610, ou par mail nr.vendome@nrco.fr